

Achim Post

Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordneter für den Wahlkreis Minden-Lübbecke
Vorsitzender der NRW-Landesgruppe in der SPD-Bundestagsfraktion



Stefan Schwartze

Mitglied des Deutschen Bundestages

Abgeordneter für den Wahlkreis Herford / Minden – Lübbecke II

Vorsitzender der SPD Region OWL

Berlin, 2. Juli 2018

Gemeinsame Pressemitteilung von Achim Post MdB und Stefan Schwartze MdB

Die SPD-Bundestagsabgeordneten aus der Region Schaumburg, Ostwestfalen-Lippe und Hannover haben sich mit den ortsansässigen Bürgerinitiativen und dem Schaumburger Landrat in Berlin getroffen. Die schaumburgische Bundestagsabgeordnete Marja-Liisa Völlers hatte zu diesem Treffen nach Berlin eingeladen. Thema war das gemeinsame Vorgehen für den von allen Beteiligten favorisierten trassennahen Ausbau der Bahnstrecke Hannover-Bielefeld.

Dazu erklären alle Beteiligten:

"Bürgerinitiativen, Kommunen, Länder, heimische SPD-Bundestagsabgeordnete — wir alle machen uns seit Jahren für einen trassennahen Ausbau stark. Diese Kräfte wollen wir jetzt bündeln. Deshalb haben wir uns an einen Tisch gesetzt, um den aktuellen Stand und das weitere gemeinsame Vorgehen zu besprechen. Dieser politische Schulterschluss ist ein wichtiger Schritt, um weiterhin gemeinsam den Druck auf das Bundesverkehrsministerium hoch zu halten und das Planungsverfahren der Deutschen Bahn zu gegebener Zeit umfangreich zu begleiten. Unsere Region braucht dringend diesen Ausbau – und zwar am Bestand – und keine verkehrspolitisch irrsinnige neue Tunnelstrecke mit immensen Kosten und unüberschaubaren Planungsund Bauzeiten. Neben den vielen Pendlerinnen und Pendlern, die auf diese Strecke angewiesen sind, benötigen die Anwohnerinnen und Anwohner auch endlich Planungssicherheit."

Achim Post: Platz der Republik 1, 11011 Berlin, Telefon: 030-227-74813, Email:achim.post@bundestag.de

Stefan Schwartze: Platz der Republik 1, 11011 Berlin, Telefon: 030-227-77057, Email: stefan.schwartze@bundestag.de

Derzeit wird im Bundesverkehrsministerium ein modellhafter Fahrplan für den Deutschland-Takt – der sogenannte Zielfahrplan 2030 plus – erarbeitet. Dieser ist nach Auskunft des Bundesverkehrsministeriums Voraussetzung für den Start des Planungsverfahrens durch die Deutsche Bahn.

Im Spätsommer wollen alle Gesprächsteilnehmer zu einem weiteren Treffen zusammenkommen.



v.l.n.r.: 3. Reihe: Kirsten Lühmann MdB, Hilke Hoffmann, Dr. Ulrich Niestrath;

2. Reihe: Landrat Jörg Farr, Achim Post MdB, Stefan Schwartze MdB, Arno Sommerfeld;

1. Reihe: Thomas Rippke, Katrin Hösl, Marja-Liisa Völlers MdB.

Foto: Büro Völlers